

# Editorial



Es un gran orgullo para mí saludar a todos los colegas de América Latina en condición de presidente de la FLaMeCiPP. El haberme elegido para ocupar el cargo más alto de nuestra sociedad, me honra profundamente y me prepara para enfrentar enormes desafíos que permitan ampliar, difundir, unir y consolidar nuestra federación.

La impecable actuación del equipo comandado por el doctor Sergio Fernandez Comber, quienes vencieron gallardamente la batalla para la reorganización de FLaMeCiPP nos deja allanados los caminos a recorrer. Su amabilidad y tranquilidad estratégica harán más sencilla nuestra tarea. Por todo esto, muchas gracias por su excelencia y dedicación.

La votación realizada en la asamblea durante el V congreso de FLaMeCiPP en Coquimbo, nos enaltece y corona nuestra trayectoria, de solidaridad y trabajo para el proyecto de unificación científica de América Latina. Así mismo, se estrecha la amistad y la confianza que compartimos con colegas de todas las naciones intervinientes, muchas gracias a todos.

A nosotros nos cabe ahora poner manos a la obra, y trabajar incansablemente por los objetivos comunes ya mencionados:

- inclusión de todos los países latinoamericanos en la FLaMeCiPP
- creación de programas de educación continuada que alcancen a todos para difundir y compartir nuestro conocimiento y desarrollar nuevas ideas
- aproximación definitiva de las naciones que como España y Portugal se encuentran cerca de nosotros, ampliando el sentido de universalización del conocimiento y de oportunidades.
- estimular y dar soporte a la revista de Tobillo y Pie Latinoamericana, dando continuidad y fuerza a su importante misión de consolidarse como el más importante medio democrático y representativo para la difusión de nuestra especialidad en el continente. Nuestra propia voz.

No podría dejar de agradecer la confianza y el apoyo que recibimos de IFFAS, a través de la persona del profesor doctor Osny Salomao y de la asociación brasilera de tobillo y pie, a través de Augusto Cesar Monteiro que desde el primer momento se pusieron a nuestra disposición los recursos dis-

ponibles para el éxito que estamos emprendiendo.

Vaya también mi gratitud a los editores de la revista de tobillo y pie, en especial a los doctores Alberto Macklin Vadell y Marcela Peratta, por su fuerza y dedicación inquebrantables, sin los cuales no podríamos contar con este importante medio de divulgación.

Invito a todos los amigos de los más lejanos rincones que cada cual a su modo, con su propia fuerza y ritmo a participar en la construcción del futuro de nuestra FLaMeCiPP. Muchas gracias

P.D: aprovecho esta oportunidad para dar nuestra más calurosa bienvenida a nuestros colegas de México, cuya sociedad se afilió a FLaMeCiPP en la última reunión en Coquimbo - Chile.

**Caio Nery**  
Presidente FLaMeCiPP